

88/40/6

VISU

Le magazine

et de maîtriser dans toute sa plénitude ce « Run Rock » percutant.

Comme on le dit dans ces cas-là, à voir ou à revoir... « Run Rock » de Volland, au Cinérama

de la Possession, les 5, 8 et 9 avril à 21 h.

deux fois toujours Volland lave

Les triomphes se suivent et se ressemblent : chacune des pièces paraphées « Volland » semblant inextricablement vouée à la « reprise ». Cette fois, c'est « Run Rock » qui fait les frais de cette (bonne) habitude, preuve incontournable d'une performance constamment renouvelée. Et « Run Rock » que l'on cite comme étant l'œuvre la plus comique écrite par Genvrin s'appête donc à lâcher à nouveau ses flammes. Sur la scène du Cinérama de la Possession, les sociétaires de Volland n'en finissent pas de figoler un texte savoureux dans ce décor grandiose, de peaufiner un jeu de scène particulièrement mûr

